

Communiqué de presse

Lausanne, le 12.03.2025

L'Ecole technique – Ecole des métiers de Lausanne, partenaire de la Fête fédérale de gymnastique

Treize apprenties et apprentis de l'Ecole technique – Ecole des métiers de Lausanne participent activement à la préparation de la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025. Ils ont été chargés d'imaginer, de concevoir et de fabriquer 35 trophées qui seront remis aux gymnastes lors de la manifestation qui aura lieu du 12 au 22 juin. Ce partenariat permet aux élèves de compléter leurs connaissances tout en mettant en lumière la qualité de leur formation.

Quelles que soient leurs capacités sportives, plusieurs apprenties et apprentis de l'Ecole technique – Ecole des métiers de Lausanne (ETML) sont assurés d'avoir une place de choix lors de la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025. Le comité d'organisation de la manifestation qui se déroulera du 12 au 22 juin 2025 a confié à l'établissement la mission de concevoir une partie des récompenses. Les trophées dessinés et fabriqués dans les ateliers de l'ETML ont été dévoilés ce mercredi.

Ces pièces sont le fruit du travail des 13 apprenties et apprentis de 4^e année en menuiserie et ébénisterie qui planchent sur le projet avec leurs enseignants depuis l'été 2024. Chaque jeune a pu proposer une idée sur la base d'un cahier des charges, puis des séances de travail ont eu lieu en groupe pour affiner les propositions. Cinq projets ont ainsi pu être soumis au comité de sélection de la Fête qui en a retenu un. La production des pièces a ensuite été confiée à des élèves de 2^e, 3^e et 4^e années.

Au total, 35 trophées seront distribués. Ils mesurent 60 cm de haut pour 15 cm de large et 8 cm de profondeur. Le socle en bois reprend la forme du logo de la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025. Cinq monuments lausannois iconiques sont gravés sur la partie supérieure en plexiglas. Toujours dans le cadre de la Fête, l'ETML est aussi responsable de la fabrication de quatre podiums.

Concrètement, la production de ces trophées est l'occasion pour les apprenties et apprentis de s'essayer à la fabrication d'objets en série avec une exigence de qualité élevée. C'est aussi l'opportunité de suivre un projet de sa création à sa réalisation, en gérant les attentes et les retours d'un partenaire. De plus, cette participation à une manifestation très visible et médiatisée représente une source de motivation pour les élèves ainsi qu'une vitrine de choix pour illustrer la qualité des formations professionnelles dans le Canton.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud



CHANCELLERIE D'ÉTAT
Bureau d'information
et de communication

Communiqué de presse

Lausanne, le 12.03.2025

Renseignements pour la presse uniquement:

DEF, Cédric Roten, directeur de l'ETML, 079 764 95 87

Annexe :

Photo du trophée (LDD)